Neues Angebot des Standesamts



Ursula Scholz (Standesamt), Heinz Arens (Mühlenfreunde) und Lydia Mergner (Standesamt, v. l.) freuen sich auf Anfragen zu Trauungen bei Kerzenschein in der Ennigerloher Mühle. Bilder: Schomakers

Romantische Atmosphäre beim Eheversprechen

Ennigerloh (dis). Viele Ehen werden in den Sommermonaten geschlossen. Aber es hat auch seinen Reiz, sich in der kühleren Jahreszeit das Ja-Wort zu geben. Dem trägt die Stadt Ennigerloh Rechnung und bietet neuerdings Trauungen bei romantischem Kerzenschein an.

In den Wintermonaten sind sogenannte Candle-Light-Trauungen in der Ennigerloher Windmühle möglich. Viele Heiratswillige wünschen sich einen besonderen Rahmen für diesen in ihrem Leben so wichtigen Tag. Diesen Wunsch nimmt das Ennigerloher Standesamt gern auf, zumal bereits drei Trauungen in diesem besonderen Rahmen vorgesehen sind.

"Wir möchten Trauungen in einem besonderen Ambiente anbieten", erklärt Standesbeamtin Ursula Scholz. Der besondere Service des Ennigerloher Standesamtes böte sich besonders in der Winterzeit an, ergänzt die Standesbeamtin Lydia Mergner. "Mit der Ennigerloher Windmühle haben wir auch die passenden Räu-

me für eine Candle-Light-Trauung."

Die Windmühle sei bei Heiratswilligen sehr beliebt, wie Mühlenfreund Heinz Arens berichtet. Insgesamt hätten dort bereits mehr als 300 Trauungen stattgefunden. Kürzlich war für eine Probetrauung in der Ennigerloher Windmühle alles hergerichtet. Die beiden Standesbeamtinnen Lydia Mergner und Ursula Scholz sowie Mühlenfreund Heinz Arens wollten sich ein Bild von dem Ambiente bei Kerzenschein machen. Viele Teelichter und ein Leuchter mit fünf Kerzen verliehen dem Trauzimmer auf dem Mehlboden des Ennigerloher Wahrzeichens eine stimmungsvolle Atmosphäre. Elektrische Leuchten will man bei dieser besonderen Trauzeremonie nicht einsetzen.

In Absprache mit dem Standesamt und den Mühlenfreunden können Candle-Light-Trauungen in der Zeit von 17 bis 19 Uhr durchgeführt werden. Terminabsprachen nimmt Heinz Arens unter 202524/950793 entgegen.



In den Wintermonaten bietet das Standesamt sogenannte Candle-Light-Trauungen an. Wer sich das für den schönsten Tag des Lebens wünscht, kann sich in der Ennigerloher Windmühle bei romantischem Kerzenschein sein Eheversprechen geben. Das Bild zeigt Standesbeamtin Ursula Scholz beim Entzünden der Kerzen.